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Excelentíssimo Vereador CLAIR JOSÉ MUNARO, DD. Presidente da Mesa Diretora 
da Câmara Municipal de Vereadores de Palma Sola/SC. 
 
 
Moção de Apelo nº 001/2021 
 
 

Os vereadores que subscrevem a presente proposição, nos uso de suas 

atribuições conferidas pelo Regimento Interno da Câmara de Vereadores de Palma Sola, 

solicitam que, após ouvido o Soberano Plenário desta Casa, se envie MOÇÃO DE APELO 

ao Governador do Estado de Santa Catarina, Sr. Carlos Moises da Silva, ao Ministro de 

Estado da Saúde, Sr. Eduardo Pazuello, ao Coordenador do Fórum Parlamentar 

Catarinense, Deputado Federal Daniel Freitas e ao Presidente da Assembleia Legislativa 

de Santa Catarina, Deputado Mauro de Nadal, para que o poder público, das esferas 

estadual e federal, adote providências no intuito de ampliar os leitos de Unidade de 

Terapia Intensiva (UTI) na região do Extremo Oeste de Santa Catarina, especialmente no 

Hospital Regional Terezinha Gaio Basso de São Miguel do Oeste. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

  O estado de emergência na saúde pública, de clamor internacional, 

declarado pela Organização Mundial de Saúde (OMS) em decorrência da infecção 

humana pelo novo Coronavírus (COVID-19) e em decurso das novas cepas do vírus, que 

estão agravando consideravelmente a saúde dos infectados, causando complicações com 

maior letalidade, bem sendo, que em situações extremas, como é o caso, requerem, 

atitudes a mesmo nível, pelas autoridades federais, estaduais e municipais, tal momento 

em que vivemos se faz necessário agirmos de forma conjunta, para diminuir os impactos 

da pandemia.  

Como é de conhecimento das autoridades, o Hospital Regional Terezinha 

Gaio Basso, de São Miguel do Oeste/SC, é a unidade hospitalar de referência de leitos de 

UTI, exclusivos para COVID-19, no Extremo Oeste de Santa Catarina. No momento, é 

extremamente necessário que sejam adotadas providências no intuito de ampliar, com o 
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custeio de estrutura e equipe de profissionais, os leitos disponíveis para atendimento da 

população de todo Extremo Oeste Catarinense.  

Da mesma forma, se faz necessário melhorar a utilização das estruturas 

hospitalares dos municípios da região, a exemplo da unidade hospitalar de Palma 

Sola/SC, no sentido de ampliar os leitos clínicos de atendimento de pacientes que não 

necessitam de cuidados em UTI, porém requerem atendimento com a equipe disponível 

nos hospitais dos municípios. Cabe ressaltar, que as estruturas hospitalares menores são 

de excelente qualidade e comportam o atendimento das pessoas que necessitam 

cuidados em ambiente hospitalar, desafogando os leitos clínicos do Hospital Regional 

Terezinha Gaio Basso, que poderia ser adaptado exclusivamente para atendimento de 

pacientes que necessitam de leitos de Unidades de Terapia Intensiva (UTI).  

Diante disso, cabe ao poder público e aos representantes do povo, 

requerer junto ao Estado de Santa Catarina e ao Governo Federal, os insumos 

necessários para habilitação dos leitos de UTI e leitos clínicos para COVID-19 sendo que 

ainda, os municípios, de forma conjunta, se colocam a disposição para colaborar com a 

sua força de trabalho, para que seja instituído um novo fluxo de atendimento, 

direcionado de forma adequada o atendimento dos pacientes contaminados pelo novo 

Coronavírus. 

 
Sala das Sessões, 01 de março de 2021. 
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